

## 駐日各国大使館員・家族の「スパリゾートハワイアンズ」ツアー

当協会は平成 24 年 6 月 24 日（日）に駐日各国大使館員・家族を招待し、福島県いわき市にあるスパリゾートハワイアンズを訪ねるツアーを開催しました。これは福島県の復興支援のため、当協会独自の公益事業として開催したもので、ツアーにはインド、ウズベキスタン、英国、エジプト、韓国、キルギスタン、スイス、スペイン、セルビア、ドイツ、ドミニカ共和国、バングラデッシュ、米国、ベネズエラ、マダガスカル、ラオスの 16 カ国から大使 1 名を含む大使館員および家族計 48 名が参加しました。

当日は東京からバス 2 台でいわき市に向かい、車内では配給元（ジェイ・シネカノン）から特別に許可をもらって映画「フラガール」を上映しました。ハワイアンズ到着時にはフラガールが出迎え、福島県国際課およびいわき市商工観光部の代表者より歓迎のご挨拶を頂きました。

館内ではフラ・ミュージアムやポリネシアンレビューを見学し、フリータイムには参加者それぞれがプールやスパで楽しみました。

参加者は口々に「自国の人や友人たちにいわき市やハワイアンズを訪問することを勧めたい」「次回は宿泊してゆっくり楽しみたい」などと感想を述べていました。



読売新聞、福島民友、いわき民報、[観光経済新聞](#)等でも報告されました。